の盗艦防止と、盗き

掃運動期間

録自転車の

①町道の修理維持のため必要なダ

> 專決処分報告関係

能年の秋、藤田、藤枝、川倉地

五万円の不足分四十五万円を追 ンプ・トラック一台の購入費九

秋となっています。しかし、このころは暑さがきびしく、

は思われないのが実情です。

の百分の五十以内で損失補償す

はさ、おばな、くず、なでしと、おみなえし、ふじばかま、

違った秋らしいふぜいが感じられるようになります

へ秋 の 七

領九十一万円を融資したその額 が、金木農協が被害組合員に総 区がひょう害をうけたのである おり可決されましたので、以下主

り上げとなり、本年度追加 識が意外にはかどり

は二十九日までの四

更正した。予算総額はこれで一億 五千三百余万円となり、現在まで

> 校の給食施設をはじめ各小、中 修繕費=六十七万円·金木小学 替え=三十三万円・道路の維持

入費等約二百七十五万円·喜良 学校の屋根修理や教材用具の購

④町営土地改良事業施行の件(藤

③町税条例の一部改正

②消防団条例の一部改正の件

神

の付帯工事費五十万円

の最高の予算規模となった。

・ポンプ自動車のエンジン取り

心配し、相談所負担金七万円・

首工の工事を町営で施行する)

おき、約一千七百五十万円を追加

教育および産業経済費に重点を

災害工事は

町営で

の特別会計国民健康保険の追加更

▽その他の案件

れましたが、議案審

議会は、去る八月二

第二十八回定例町

な職案についてのあらましは次の

陰層の九月のことを『長月(ながつき)』という。この解釈につ

な

が

0

動林道工事の現場】

【写真=順調にすすんでいる自車

工事費約一千二百万円で、大東ケ

最高額に達す

その手はじめとして、本年度は

丘部落入口にある溜池付近から部

金木営林署でも、この万針に沿っ 替える方針をとっておりますが、

し、すでに飯詰地区は一部完成を

も自動車林道を通すことになって ほか、ナメタラ沢および敷場沢に

おり、いずれも幅四層のものです

はかるため、森林軌道をとりはず

かるのですが、この計画では大東 金木地区は、本年度からとりか

国では、国有林経営の合理化を

工事を実施中ですが、将来は、大倉岳への観光道路ともなるので、町民からも大きな期待をかけられています。 丘部落から大倉岳までの間の道路を建設することになり、本年度は、大東ヶ丘部落入口溜池付近を起点とし、現在、

して、全面的に自動車道路に切り

固定資産税 3期9月3日まで 町税今後の納期

年計画

9月30日まで

編発所 東奥日報杜事業局 企 青森県金木町役場 画 室

期待できる観光資源開発

ヶ丘部落―高長根―折戸沢―大倉 | ことになっており、すでに工事に | 落内の道路を拡張し、折戸沢まで | で、砂利敷きは三干九年度に行な 事は、路体と暗渠の基礎的な工事一の沢まで、約三子の道路開発を行 の約三ぎに幅四層の道路をつくる一う予定になっています。 とりかかっています。本年度の工

道をとりはずして、折戸沢から湯 また、三十九年度には、森林軌

金木営林署では、林業経営の近代化をはかるため、森林軌道を自動車道路に切り替える計画で、当町関係では、まず、大東カ 延長三古の れています の観光資源開発にも大きな貢献を がきき、津軽平野や陸奥湾を眼下 え、また、岩木山や日本海の遺望 太がトラックで直接金木貯木場へ 路として地元にも多大の恩恵を与 運搬できるばかりでなく、産業道 に見おろすことのできる大倉連略

> 害復旧工事費など約八十万円、 になる)。藤枝溜池分水口の災 望の防除班全部に助成すること 補助七十一万円(これで購入希

> > れば、まだまだ経営改善ができる

までの自作農維持創設資金制度は

8.446人8.438人

1.528 590 2,933 815 42 21 11 10 7 死亡 2 4 三人 5 5 31 21 40 11 11 62 6 31 19 6 想

進費三十万円、動力噴霧機購入 婚 0 ⑥喜良市診療所設置の件(九月一 ⑥災害復旧工事に関する賦課徴収 の国民健康保険条例の一部改正の 8財産取得に関する件(喜良市小 林道約三千松を、金木営林署が一保育所を加え 部落から高長根道の終点までの の件(④の町営工事施行に伴な 学校長住宅用地および大東ヶ丘

低利で長期 資金

で長期間借り入れられるようにな 経営に必要な資金が、もっと低利 新しい制度の制定に伴って、いま することになったのですが、この 長期かつ低利 いう好条件で融資

農地を手放さなくてもよいのに、 し、いままで高利の借金で苦しみ 係)資金は改善資金の方へ移り、 かれており、 維持資金だけが残りました。 一部改正され、創設(農地取得関

来どおり農業委員会)を経由して ク改善資金々は九つの種目にわ

農協(創設資金は従一は、随時、受け付けることになっ ればなりません。

回目を九月十五日まで、取得資金 して県知事の適格認定を受けなけ 農業委員会では維持資金の第三

借り入れ希望者は早めに農業委

## 要です。受託の金融一員会に申し込んでください。

## などと思っている方があると思い 改善資金融通制度々がつくられま 今年度から、農家のみなさんの 申し込むことになり、いずれも知

り出し金、十三干拓協議会はじ

約八百四十四万五千余円の追加 百七十余万円など産業経済費約 相の山堰頭首工の復旧工事費五

散に伴う清算や債務継承費、十

出している資金の数は、四十四条 る機関に少農木漁業金融公庫・ 農木漁業者に資金を貸してくれ

一進するため、特に必要な資金を 模の拡大、農業生産の選択的 経営改善資金制度》(以下少改 このたびつくられた

/ 農林漁

いては、夜の長い月、長くなる月、夜長月などというのが定説のよ りますが、秋分の日(九月二十四日)のころには、月はじめとは金 さて、九月は秋のはじめの月ですが、陽唇の上では八月八日が立 一百十日(九月一日)、二百二十日などと台風のシーズンでもあ 主 要 行

防災の日、関東大震災記念日 性病予防週間 (7日まで) 麻薬福撲滅運動月間、全国労働衛生 週間準備月間 下水道促進デ としよりの日

10日 (火) 働く婦人の福祉運動 (24日まで) 国体夏季大会(18日まで山口県下) 航空日、動物愛護週間 (26日まで) 20日 (金) 21日 (土) 彼岸(ひがん) 24日 (K) 秋分の日、結核予防週間 (30日ま

註:漁業関係は省略しましす。

			The second second		、促大	規營業	程でと
(別表) 農林漁業経営構造改善資金融通制度一覧							
資	金の種類	貸付の相手方	利率 (年)	償還期間	据置期間	貸付最高限度額	
1.	農業構造改善事	農業を	非補助3分5厘	17年以内(果樹の	3年以内(同左10		250万円
	業推進資金	営む者	補 助6分5厘	植栽15年以内)	年)	法人	1,000万円
2.	果樹園経営改善資金	同上	65	15年以内		同声1	法人は 250万円)
			3710 (11)			セット	貸付
3.	<b>音</b> 産経営拡大資金	同上	同上	12年以内	3年以内	個人智斯法人智斯	農 250万円 用牛 200万円 農1,000万円 用牛 800万円
4.	農地取得資金	同 上	構造改善 4分 一般 4分5厘	22年以内	3年以内	<b>雲</b> 久	80万円 300万円
5.	未驀地取得資金	農業を営む を選手 を を を を を を を を を を を を を を を を を を		22年以内	3年以内	同	上
6.	林業 (亦林取得)	林業を営	{構造改善4分 一般4分5厘 5分	25年以内	一時償還		80万円
	経営改善資金(森林管理)	む者	5岁	20年以内		同	华

金となって農業経営改善資金に移 まま残り、創設資金は農地取得資 りました。

右のいずれも農業委員会を経由

遊改普賢金融通制度が創設さ

昭和三十八年度より農林漁業経 申し込み受け付け中

農地取得資金の

(喜良市に新設する金木町第四

条例の一部改正の件

く知りたい方は役場産業課または てください。 の農林漁業資金について、くわ 農業委員会(農協)などに相談し なお、この資金をはじめ、各種

○ 各付採納の件(声野開拓の老柄

八戸分四十六万四十

円の寄付) 住宅改樂費

●金木高等学校組合の解散と債務一類、利率などは別表のとおりです となっていますが、この資金の質

のであるが、その用|県信用農協連、青森銀行、青和銀行 機関は、農林中央金庫青森支所、

町道とする

に改良し、完成後、

地内にある民有地の買収)

頼され 社教活動の体制強化を

司会 先回は、社教の町~南部一れを、これまでにもりあげてきた である』という結論のようでした いただければたいへん結構だと思 てのお話し合いということにして てお願いしたいと思います。 が、今回はさらに具体的な面につ 根本的なものは~人~を得ること その点、金木はようやくめざめて のが現状であると思います。特に を認めながら、なかなかできない 済効果が目に見えないものには出 H それにしても南部町の大向

はチョッとまねのできないことだ 映写室のあるホール、調理室、そ **食が半数負担をしていると聞き** で料理が運べるなどの設備がある し思います。公民館の建築費を部 て二階の広間にはエレベーター それと部落民の熱の入れ方 G 建て物もデラックスだが、

ですね。百四十坪の一階建てで、 玉掛部落の公民館はすばらしい ているときいて、三たびビックリ しは御殿場の国立のグ青年の家グ をまた温かい気持ちで見守ってい 将来の南部町の発展策を討議し、 じような仕組みで運営されており で青年議員が研修することになっ ロキでした。そして、町民はこれ 青写真をつくっていることもオド るのには敬服いたしました。こと

こういう気安さがまた近代的民主 もっていて、いつでも借りられる よく利用もされていますね。使用 という気安さもあるでしょうが、 手続きも簡単だし、鍵は部落長が

G一般に、社会教育の重要性 中心になって組織し、町議会と同 それと『青年議会』を青年団が

教育の対象団体や職域単位が自主 画があって、社教委員と公民館運 審委が中心になってたてるのです 計画樹立にあたっては、社会

るようです。

ヨコの連絡調整がうまくいってい

館―中央公民館というふうにタテ す。それがまた、中央公民館一分

をすすめて効果をあげてきた町、 自力で、しかも民主的な社教活動

して、愛町運動を土台とし、そ一います。ではGさんから

ろとお話をうかがいましたが、南 町々をみての印象についていろい

「央公民館を軸とし、各部落にあ

分館を中心に十二年も前から、

町は『活気あふれた明るい町で

基礎資料としており、したがって 的な立ち場から提出されたものを

良識が成果をあげる 住民の意志尊重し幸福を

一的な考え方に成長したのだと思い一年叢会がそのいい例ではないです一ちにいま少し香起を促がしたいで一 て行動していると思いますが…青 年たちも、また町民も良識をもっ 町全体が青年を信頼し、そして青 G それもそうですが、それに も…。そういう点、金木の青年た の潔癖さとたくましいエネルギー H そうです。そして青年たち

の場所と組織があり、基礎資料が

①社会教育をおしすすめるため

まとまっており、総合計画が立て

られている。

②地域社会がよくその使命や活

はりもっと大きな視野からみて、 喜良市、嘉瀬の統合中学校の問題 部落へというのが人情ですが、や してくれると思うのですが…。 ば、案外部落民も父母たちも協力 を本当に考え実践する決意があれ G 私もそう思います。 部落の 南部町を見ておりますから期

ことになり、この結論によって、 平良崎城跡がもっともよいという

理事者側は部落感情にとらわれる

ことなく説得に全力をそそいだと

そういう点、金木の場合も

司金統治司

町長決断で円満解決

条件が似ている中学の統合

のです。南部町では、旧平良崎とのだそうで、この点からみれば、

経験を有意義ならしめるために努 ちょうだいしている立ち場におか 力することにして、今回はこのへ がとうございました。 れていますし、おたがいに今回の 教育委員という肩書きをそれぞれ 私たちもまた、教育委員、社会

【写真=デラックスな南

の中央公民館】

金木の場合は、

これからが問題な

よい校地、とい条件を備えたも

ことでしょう。

を解決していただきとし

決断し、それを実現させたという

要するに南部の町長さんが

備の学校④高台で、広く、景観の

れば、似ている点はありますが、

B

いままでのいきさつからみ

②適正な教員数③適正な施設、設

育長の構想は①適正な規模の学校

いうことです。

学校の場合とよく似ているようで

民に納得させたのだそうです。数 想を全面的に支持し、それを部落 町長はじめ議会側が、教育長の構 向村が対立してゆずらなかったが

常部町の場合のお話しでも…。

種団体、そして職域制とあらゆる 級も部落によってそれぞれ特色あ 実状に即した社会教育がすすめら れをまとめているので、部落や各 からできているように感じました での話し合いや青年学級、婦人学 面にわたって計画されているので し、生産、流通の協業、共同化ま しても、農協などが積極的に参加 少成人教育へのうち生産教育 に

なって総合計画をたてているよう ですが、Hさんいかがですか…。

計画的

計画には総合計画と年次計

る教育がなされるというぐあいで

協なども参加 な活動 います。南部町では社会教育委員 されているということにあると思

公民館運営審議会委員が中心と

教育をすすめる上においての組織

司会 それもそうですが、社会

もっと反省する必要があるし、努 すねい。それと同時に私たちも、 力しなければならないと思います 動を理解し、それを自分たちのも のとして協力している。

進地である南部町を視察してきて ③真の意味での生産と教育との

育の町』と はないでしょ

要因となっているとみてよいので しての実をあげてきた一をすすめていく人が、社数主事一 が南部町の『社会教

だ、私たちの町の場合、社教活動

それでよいと思います。た

人では手不足だと思いますが……

和の声が聞えてきました。 『お山参詣にはまだ早い のに』と思いながら表に飛 が出してみたところ、白、 赤、紺など、色とりどりの 御幣(ごへい)をもった白 装束に身をかためた女性の 一団……。 ところが、

お山参詣かな?

ところが、そのあとには 、白浪五人男。、赤穂四十七士。などの仮装の行列が 延々と続いていたのにピッ

無など続いたいたのにピックリしました。 もうおわかりと存じますが、これは、嘉瀬部落あげての、夏まつり、の行事の一つ。このまま岩木山へいかがですか?

三戸郡南部町は、 昭和30年に向村と平良崎村の2 が合併した町で、展道沿い岩手

南部町について

... ···

に近い東北本線三戸およ

このへん一帯は

すぐ近くにおいてみたところ『あれば、 に含いてみたところ『あれば、 このへんにダムをつくるとかで 農林省のお役人さんがきて、つい20日ばかり前に掘ったもので すヨ』とのこと。ダム堤防備所



てみれば次のようになると思いま ことまどうぐらいですが、いまま 与ぶべきものがあまりにも多すぎ での皆さんのお話から一応まとめ 尊重し、十分それを生かすための 【写真=近代 ④理事者側は地域住民の幸福を

的な南部町中学校】

後議会や町長さんにも、みんなで

司会そのことについては、今

お願いすることにしましょう。 事

重一(保険課係長)▽農業委員 事務局 書記 吉田清作(厚生真 保険課長)▽保険課長心得白川 農業委員会 事務局長 小野四 九月六日付、カッコ内旧任 異

絕務郡直極陽 (屋生

〇場所 金木町役場保 康保険 国民健 問給付を受けることにな 忘れなく。 の証書の書き換えをする の書き替え 被保険者 九月至二 証